

Steckbrief

Ich heiße:

Wolfgang Matzl

Mein Beitrag zum Projekt „Stille Helden“ ist:

eine Bleistiftzeichnung einer Mutter, die ihr Kind mit Trisomie 21 in den Armen hält



So bin ich zu diesem Projekt gekommen:

Ich bin mit Bernhard Hostek, der einer der Initiatoren der „Stillen Helden“ ist, seit Kindheit befreundet. Als er mich gefragt hat, ob ich bei dem Projekt mitmachen möchte, habe ich sofort ja gesagt

Ich mache hier mit weil:

es für mich ein schönes und vor allem wichtiges Projekt ist

Ansonsten bin ich von Beruf:

Gemeinsam mit meiner Partnerin Moana Rom habe ich ein kleines Animationsstudio in Wien, das sich auf handgemachte Techniken wie Papierfiguren und Zeichentrick spezialisiert hat. Mehr über unsere Arbeiten findet man auf: www.wolfmatzl.at

Website: www.wolfmatzl.at

Email: kontakt@wolfmatzl.at